

大津まちなかスツキリ士隊 活動記録

レイカディア大学同窓会大津支部

平成24年9月3日(月)

平成24年9月1日から10日までの期間、国土交通省が「違反広告物適正化旬間」として、全国一斉に啓発活動を展開されています。

この旬間にあわせ、レイカディア大学さんが、電柱に張られたはり紙を剥がす、除却活動を実施されました。

活動場所としては、瀬田、中央、石山、比叡辻の計4地区で実施されました。その内、瀬田地区の除却活動に大津市職員も一緒に参加させていただきました。

瀬田地区の中でも、龍谷大学周辺等の街灯柱を中心に張られているはり紙については、粘着力が特に強く、1枚剥がすのに二人がかりで30分かかかるものもあると、7月に開催した「ボランティア意見交換会」の中で、報告を受けておりました。

そこで、レイカディア大学さんの活動に協力させていただき、団員と市職員の計14名が3班に分かれて活動を行いました。1時間30分除却を実施し、瀬田地区だけで43枚もの違反しているはり紙を除却しました。

また、当旬間期間中における、計4地区でのレイカディア大学さんの総除却枚数は、計94枚にもなったとの報告をいただきました。

暑い中にもかかわらず、大津市の景観を良くしようという思いで、ボランティア活動を実施いただき、誠にありがとうございました。

